

Erfolgreiche Kreismeisterschaften der Kanuten

Ende Juni fanden bei hochsommerlichen Temperaturen in Spremberg die diesjährigen Kreismeisterschaften der Kanuten statt. Der Kanuverein Peitz ging mit 10 Sportlern ins Rennen. Alle waren hochmotiviert und wollten ein ernstes Wort im Kampf um die Medaillen mitreden. Im Einer, Zweier und der Staffel ging es um gute Platzierungen.

Mit 15 Medaillen, darunter 5 x Gold, war die Ausbeute überragend. Alle Sportler hatten am Ende mindestens einmal auf dem Treppchen gestanden. Jetzt geht es für alle erst einmal in den verdienten Urlaub ehe dann am 27. August die Peitzer Sommerregatta am Hälterteich auf dem Programm steht.

(dn)



Erfolgreiche Team in Spremberg